



Autrefois les oreilles de cette tête de femme bourdonnaient au son d'Hermestine Justine et sa compagne



Tel les Castor et Pollux célestes, ces jumeaux vous observent de très haut



Un bélier s'est transformé en pierre convertissant ses cornes en spirales élancées

1686 : année de construction de la maison qui servait de refuge aux pigeons



Comment rester de marbre devant ce visage grimaçant et sévère ?



Ceci serait le sceau de Rodolfe Pie de Savoie, maître Abbé de Lagrasse au XVIème siècle



On raconte que cette maison au XVIIème siècle abritait les filles de joie...



Le chevalier cathare s'est figé dans l'angle du mur par crainte des tortures subies par son séjour en prison.



Peut – on imaginer que c'est un fumeur de pipe ?

Enfin un logo peint dans les rues présente une dixième pierre, à vous de la découvrir...